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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ９ 

令和 ６年１１月２８日 

午前・午後 ９時５８分    

議会名 令和 ６ 年 第 ６ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １７  番   滝田 洋子   

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１、学校給食について 

（１） 学校給食無償化につい     

て 

 

 

 

（２） 給食時について 

 

 

（３） 「アクティヴ」「マイル

ーム」への給食につい

て 

 

２、不登校児童生徒への支援

について 

（１）「アクティヴ」「マイルー

ム」への通室援助につい

て 

 

 

（２）フリースクール利用者

への援助について 

 

 

 

① 給食無償化の実施について本市の考えを伺いた

い。 

② 県に給食無償化について要望を提出しているか

伺いたい。 

 

① 小中学校・義務教育学校での給食時、黙食を行

っている学校はあるか伺いたい。 

 

① 「アクティヴ」「マイルーム」へ給食を配食する

考えはあるか伺いたい。 

 

 

 

 

① 「アクティヴ」「マイルーム」への通室に対し

て、交通費を補助する考えはあるか伺いたい。 

② スクールバスを配車する考えはあるか伺いた

い。 

 

① 本市でのフリースクール利用者状況を伺いた

い。 

② フリースクール利用料を補助する考えはあるか

伺いたい。 
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３、小規模特認校の現状とこ

れからについて 

（１）小規模特認校について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）複式学級について 

 

 

① 小規模特認校は現在、市内に 4校あるが、特認

校としての特色を活かされているか伺いたい。 

② 小規模特認校について保護者や児童への説明は

どのように行われているか伺いたい。 

③ 特認校の良さを活かして、今後どのような特認

校にしていくのか、本市の考えを伺いたい。 

④ 通学は保護者の責任でとあるが、例えば多田小学

校には電車通学も出来ると考えるが、本市の考え

を伺いたい。 

 

① 複式学級は教員の負担が大きい為、市費で学年

ごとの加配教員を配置出来ないか伺いたい。 

 


